
19.04.2023 
Ergänzende Erklärung          
zum Antrag auf Gewährung von Fördermitteln aus dem Hannoverfonds für 
Kinder und Jugendliche  
von JANUN 

 
„Günstig Einkaufen - Gesund Kochen - Gemeinschaft erleben - Verantwortung übernehmen“ 
 

Uns wurde mitgeteilt, dass in dem von uns eingereichten Antrag vom 02.03.2023 nicht deutlich genug 
geworden ist, dass das beantragte Projekt ZUSÄTZLICH zu dem regulären Angebot im Kleinen Jugendtreff 
Südstadt durchgeführt werden soll. 
 
Daher möchten wir hier noch einmal erläutern, wie sich das Projekt von dem regulären Angebot abgrenzt bzw. 
dieses ergänzt: 
 
 
Der Kleine Jugendtreff Südstadt ist Anlaufstelle für ein Klientel mit spezifischen Herausforderungen, die 

armutsbedingten Verhältnissen bzw. deren Folgen zuzuordnen sind.  

Mit dem beantragten Projekt schaffen wir ein auf diese Jugendlichen ausgerichtetes Angebot, um hier gezielt 

zu unterstützen. 

Unsere Erfahrungen aus der regulären Arbeit im KJT sind hierbei sehr hilfreich und schaffen die Grundlage für 

den Zugang zu diesen Jugendlichen erst. 

Mit der Förderung aus dem Hannoverfond werden wir in den Räumlichkeiten unseres Jugendtreffs ein 

ZUSÄTZLICHES Projekt durchführen: Dieses findet ergänzend zu den regulären Öffnungszeiten (ein weiterer 

Tag/Woche) und mit zusätzlichem Personal statt. 

Während der regulären Öffnungszeiten des Jugendtreffs ist die Umsetzung eines so strukturierten und pädag. 

begleiteten Angebots im Rahmen unserer derzeitigen finanziellen und personellen leider Ressourcen nicht 

möglich. 

Um Ihnen einen Eindruck davon zu vermitteln, mit welchem Ansatz und welcher Zielgruppe der KJT arbeitet, 

hängen wir Ihnen das aktuelle Konzept unserer Einrichtung an. 

 

Hintergrund: 

In den letzten zwei Jahren hatten wir aus dem Hannoverfond-Budget je 8000 Euro für den KJT 

Zur Verfügung gestellt bekommen. Da dieses Geld nun fehlt, mussten wir dieses Jahr die Stunden unseres 

Mitarbeiters wieder reduzieren und ein Öffnungstag so wie Mittel für ergänzende Projekte fallen weg.  

 

Wir hoffen, mit dieser Erläuterung deutlich gemacht zu haben, dass wir mit der beantragten Förderung auf 

einen bestehenden Mehrbedarf reagieren möchten. 

Sollten weitere Fragen offen sein, melden Sie sich jederzeit gern bei uns! 

 

Manuel Waldermann      Serena Kniesz 

Leitung KJT Südstadt      Jugendbildungreferentin JANUN 


